

ひとつむぎだより 7月 2021月号

暑い季節になりました。雨上がりの青空は夏の訪れを感じさせます。7月に入ると子ども達が楽しみにしているプールあそびが、いよいよ始まります。今月は、季節ならではの遊びを心と身体いっぱいを感じながら楽しむ時間になればいいと思います。ご家庭でもしっかりと栄養と睡眠をとり、生活リズムを整えながら暑い夏をみんなで元気に乗り切っていきましょう。

子どもたちの様子

0歳児

ずりばいで動き回ったり、つかまり立ちから一歩ずつ歩き始めたりするようになりました。色々な物や事に興味を持ち始め、手を伸ばしたり、触ってみたい、今まで見なかった景色や届かなかった物も手に届くようになりました。

1歳児

ハイハイしていた子ども、どんどん歩けるようになりました。お散歩もお散歩カーから降りて歩いてみたい、室内では、段ボール箱を押しながら移動してみたりと行動範囲がずいぶん広がりました。また、ジャンプや音楽に合わせて踊るなど、体を動かして遊ぶ子どもも増えました。驚くほどの成長の早さにびっくり。いたずらパワーも全開です。

2歳児

自分の事は自分でしようとしていたり、「走る・跳ぶ・投げる」等、体をコントロールできるようになってきました。好奇心旺盛になり、色々な事に興味関心を持つようになってきました。また、お友達との関わりも増えた事で、言葉も増え、したい事・してほしい事など言葉で表現するようになりました。



今月のねらい

保育士やお友だちと一緒に夏の遊びを楽しむ。

父の日のプレゼント

6月は父の日
ありがとう・大好きな気持ちを込めてプレゼントを作りました。



虫歯予防デー

6月4日虫歯予防デーの日に、みんなで虫歯にちなんだ紙芝居や寸劇をして、子どもたちに歯磨きをする楽しさや大切さを伝えました。保育士がバイキンマン（虫歯マンとも言う）に変装しちょっぴり怖くて泣き出してしまう子どもも！先生だよ！と言い聞かせても、信じてもらえない‘なお先生’でした。



楽器あそびをしたよ☆

タンバリン・鈴・カスタネット・手づくりの楽器(マラカス・太鼓)で遊びました。初めて手にした楽器。いろんな音が聞こえて、みんなとっても楽しそう。音楽や歌に合わせて、感じるまま自由に音を鳴らしていました。リズムや歌を伴った遊びに面白さを感じたり、楽器で音を出すことを楽しんだりしながら、これからも遊びの中に取り入れていきたいと思っています。



畑体験・収穫祭楽しかったよ☆

待ちに待った畑体験・収穫祭！梅雨時だったので天候が心配でしたが、ちょうど梅雨の中休みで天候に恵まれ、家族みんなで楽しく過ごせました。ご参加、ご協力ありがとうございます。



7月の予定



- 6日(火) 七夕あそび
- 7日(水) プログラミングあそび
- 8日(木) プール開き
- 16日(金) 英語あそび
- 20日(火) 身体測定
- 21日(水) プログラミングあそび
お誕生日会
- 22日(祝) 海の日
- 23日(祝) スポーツの日
- 27日(火) 避難訓練(火災)
- 30日(金) 英語あそび

七夕あそび

7月6日に七夕あそびをします。短冊をお渡ししますので、お願い事を書いて6月中に、また持ってきてください。

おねがい

～ご案内しましたように、7月8日(木)から、毎週火曜・木曜にプールあそびが始まりますのでご準備をお願いします～
・夏は様々な感染症が流行しやすくなります。体調の変化には十分注意しましょう。暑さで体力が消耗しています。元気そうに見えても実は意外と疲れています。体調の変化を見逃さないようにしましょう。
・タオルや着替え、下着、靴下など、持ち物すべてに、必ず名前を書いてください。薄くなって消えかけている文字もありますので、ご確認よろしくお願いします。

7月生まれのお友だち



さん
2019年7月11日生まれ